

卒業に寄せて

PTA会長 田中 延佳



卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

振り返れば、入学した令和2年からコロナ禍が始まり自宅待機からのスタート。ようやく2学期から登校できてもマスクの着用が必要な3年間でした。窮屈な生活にも負けずに、学業と就業に向けた実習等を修了し、この度立派に卒業することになりました。本当によく頑張りました。卒業すると3年間一緒だった同級生とは違う道をそれぞれに歩いていくことになります。早く新しい生活に慣れて、大いに人生を楽しんで欲しいと願っています。

皆さんにとってこの学校で学んだことは、今後の仕事や生活において役立つのはもちろん、人として大切なことばかりです。これまで熱心に指導して下さった先生方、温かく見守りながら支援してくれた家族、地域の方々への感謝を忘れないでください。そして、もし困ったことが起きたら、一人だけで悩まず必ず相談してください。一緒に考えて解決していきましょう。

ご家族の皆さん、お子様のご卒業おめでとうございます。この3年間で大きく成長した姿をご覧になり、感無量のことと思います。お子様の更なる成長を期待して、今後も温かく見守り支援を継続していきましょう。

～・～ 専門委員会報告 ～・～

☆第2回PTA進路学習会☆

11月26日に、本校卒業生を4名雇用しておられる小松製作所氷見工場の担当者をお招きし、障害者雇用の取り組みや工夫についての講話をいただきました。素晴らしいところは、障害のある従業員に合った仕事を見つけるために、コミュニケーションをとりながら模索する仕組みができています。担当者が、最善を考えて当たられている様子が想像できました。一方、労働時間、仕事内容等も個人に合わせたものになるため、正社員になるための壁があることも分かりました。実際の就職先での事例を生々の声で説明していただけて、非常にためになりました。感謝申し上げます。

進路委員長 浜木

☆令和4年度 PTA親子ボランティア清掃活動報告☆

10月8日(土)に、PTA親子ボランティア清掃活動を行いました。今年度は10周年記念式典や文化祭に向けて、体育館のシート敷きや清掃、渡り廊下の落ち葉掃き等を、各学年に分かれて活動しました。残念ながら私は都合により参加ができませんでしたが、先生方、PTA総務委員のおかげで、無事終了したと聞いております。生徒、保護者の方の多数の参加、誠にありがとうございました。なお、親子ボウリング大会等はコロナの影響で企画できませんでしたが、今後もPTA総務委員会が企画する活動に多数の参加を期待しております。

総務委員長 平松

 編集後記  広報委員長 高 かおり

本号の発行で1年間の活動が終了となります。
原稿作成にご協力いただいた皆様に、心より感謝いたします。



卒業おめでとうございます。
たくさんのことを学んだ3年
間でしたね。社会に出ても頑
張ってください。

よい先生方や友達と出会えて、
いろいろなことが学べた3年間
でしたね。社会に出てもこの3
年間の思い出、頑張ってくだ
さい。



先生方に教わり、友達と学んだ3
年間、すごく成長したことを、う
れしく思います。社会に出ても応
援しています。頑張ってください。

卒業おめでとう。これまで多くの
人に支えられたことに感謝の気持
ちを忘れずにいてください。真面
目で頑張り屋の君をずっと応援し
ています。

卒業生保護者 からのエール

卒業おめでとう。3年間、本
当によく頑張りました。社会
人になると色々なことがあり
ますが、自信をもって歩いて
いってほしいです。

卒業おめでとう。社会人になる
ためにたくさんがんばった3年
間でしたね。自分に自信をもっ
て、これからの人生を楽しんで
くださいね。

卒業おめでとう！あっという
間の3年間でしたね。学校で
学んだことをしっかり生かし
て、これからの社会人生活を
頑張ってください。

様々な経験を通し、たくさん
のことを学べた3年間だったと思
います。学校で学び、積み上げ
たことを大切に、自信をもっ
て進んでください。

学校を卒業すると、社会の厳しさに戸惑うこともあるかもしれないけど、強い気持ちをもった社会人になってください。



卒業おめでとう。これからは社会人ですね。何事にも責任と自覚をもって取り組んで頑張ってください。心から応援しています。

3年間の経験を生かし、就職先で活躍してほしいです。この先、辛いことなどあると思いますが、頑張ってください。応援しています。



これから色々な試練となる出来事があるかもしれませんが、きっとワクワクすることも待っていると思います。笑顔で前に進みましょう。

卒業おめでとうございます。入学してすぐに休校になって大変でしたが、たくさんの友達ができて楽しい学校生活になりましたね。これからも頑張ってください。

毎日楽しそうに学校へ行く姿を見て、とてもうれしかったです。高校生活で学んだことを生かして、社会に出てからも頑張ってください。

仕事では、やれることを全てやる。もし、言い訳を考えるようだと、脳がサボっています。これだけはやめましょう。

3年間応援して下さった先生方への「ありがとう」を胸に、社会人としての自覚をもって生活してってください。頑張ってください。

3年間長いと思っていましたが、コロナ禍ということもあり、とても短かったです。でも3年生では職場見学旅行に行けてよかったです。(U.A)

就業体験で色々経験して、昔よりも挨拶や返事ができるようになりました。進路が決まったので安心しました。(T.S)

職場見学旅行で、みんなと楽しく班活動できてよかったです。(N.H)

コロナ禍の中、みんなで職場見学旅行に行けて嬉しかったです。向かい合って友達の様子を見ながら食事をしたのが一番の思い出です。(H.Y)

職場見学旅行にみんなで行けたことが嬉しかったです。リトルワールドのサーターアンダギーを家で作ってみたいと思いました(H.M)

職場見学旅行で高山の古い町並みを散策していた時、地元の物が飾ってあり、びっくりしました。(F.T)

3年間の学校生活でとても楽しかったのは、職場見学旅行です。リトルワールドで食べ歩きしたことが思い出です。(M.H)

毎日みんなと楽しい日々を送れたことが、嬉しかったです。トラブルもあったけど、すぐ仲直りできて、よい3年間でした。(Y.S)



卒業生の記憶に残る「ブラボー!!」な、おもいで

体育大会のフライングディスク競技で一番遠くに飛ばし、1位を獲得することができて嬉しかったです。(I.N)

一番頑張ったのは陸上の全国大会です。練習の成果を本番で出せて、3位になったことが嬉しかったです。(S.J)

3年間で楽しかったのは、教室で友達と一緒に遊んだり話をしたりしたことです。(S.R)

1年生の時は宿泊学習が中止で残念だったけど、3年生で職場見学旅行に行けて嬉しかったです。(T.H)

職場見学旅行をみんな楽しく過ごせてよかったです。障害者スポーツ大会の100m走で自己記録を出せたので嬉しかったです。(N.Y)

全国アビリンピックに出場し、千葉県に行くことができて嬉しかったです。緊張しましたが、楽しんで参加することができました。(N.M)



1年生の時は行事がすべて中止になったけど、2、3年生では楽しい行事もあったし、職場見学旅行にも行けて嬉しかったです。(H.S)

職場見学旅行が楽しかったです。リトルワールドが一番思い出に残っています。お土産もたくさん買ったのでよかったです。(H.A)

お世話になった先生から

水上(学年主任) : 努力が必ずしも報われるとは限りません。でも、何かを成し遂げた時の喜びは努力の先にしかありません。努力を惜しまない人になってください。応援しています。

高井(3-1担任) : 3年生の皆さんご卒業おめでとうございます。これからの人生を、精一杯楽しんでください。

有澤(3-2担任) : 皆さんそれぞれの強み「生きる力」を大切に、社会人としての明るい未来を応援しています。

太田(学年担当) : 卒業おめでとう！学校で学んだことを生かして、これからも明るく、元気に頑張ってください！

長谷(学年担当) : 越えられない高い壁はぶつかってぶっ壊して 前に進んでほしい。みんなに幸あれ！幸あれ！幸あれ～！！

卒業
おめでとう